

# EKSPOS

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Masyarakat Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jul 29, 2023 - 11:47



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Masyarakat Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Pada Sabtu, 29 Juli 2023, pukul 10.00 Wib, Bhabinkamtibmas Desa

Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan Giat DDS / Anjongsana dengan mengunjungi warga masyarakat di Kp. Cimenga Rt. 01/02 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan beberapa himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat di wilayah tersebut. Pertama, ia mengingatkan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diimbau untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang-orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Selain itu, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga mengingatkan warga yang memiliki siswa sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih nyaman dan tenang, terutama di sekitar area sekolah.

Selama bertemu dengan warga, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Warga diminta untuk proaktif dalam melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada Bhabinkamtibmas agar langkah-langkah pencegahan lebih cepat dapat diambil.

Tak lupa, BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan program dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" yaitu singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan efisien bagi masyarakat.

Selama kegiatan DDS / Anjongsana berlangsung, suasana di Desa Bojongkalong terlihat aman dan kondusif. Warga sangat antusias dan responsif terhadap himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Kegiatan ini diharapkan dapat berdampak positif bagi peningkatan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menciptakan keamanan bersama di wilayah mereka.